2 Piéces

48 m2

Réf. W-02SVSB
2000 €

Paris 16Eme
Appartement a louer (75016)
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**COURTE DUREE**Disponible jusqu'au 25 AvrilA deux pas de la Rue
Michel-Ange, Engel&Voelkers vous propose ce 2 pieces décoré par
architecte, dans une résidence calme et sécurisée : avenue privée,
gardien, double vitrage.L'appartement est composé d'une entrée,
d'une cuisine séparée entierement équipée, d'un tres beau séjour,
d'une grande chambre et d'une salle de bain avec baignoire.Location
de courte durée.2 000€ / mois charges comprisesBail soumis au Code
Civil.Honoraires Locataire : 30% du loyer total + 20% TVALe prix du

loyer et les honoraires peuvent varier en fonction de la durée du ...

“*SHORT TERM™**Available till 25th AprilA stone's throw from Rue Michel-Ange,
Engel&Voelkers offers you this 2-room apartment decorated by an architect, in a
quiet and secure residence: private avenue, caretaker, double glazing.The
apartment is composed of an entrance, a separate fully equipped kitchen, a very
beautiful living room, a large bedroom and a bathroom with bathtub.Short term
rental.2,000€ / month charges includedLease subject to the Civil Code. Tenant
Fees: 30% of the total rent + 20% VATThe price of the rent and fees may vary
depending on the duration of the rent and current ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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